

## VORLÄUFIGER BESCHLUSSBUCHAUSZUG

zur Sitzung des Kultur- und Sportausschusses vom 19.10.2015

Die Niederschrift zur öffentlichen Sitzung des Kultur- und Sportausschusses vom 19.10.2015 enthält folgenden Eintrag:

### TOP 5 Änderung der Sportlehrenordnung

---

Der Vorsitzende bittet die Sportreferentin Frau Wiesner die Gründe für die Änderung der Sportlehrenordnung zu erläutern.

Frau Wiesner erklärt, dass aufgrund der Unterscheidung der einzelnen Ehrungen in Einzelpersonen, Mannschaften und Ehrung für langjährige Vereinsarbeit Einzelpersonen ein Geschenk im Wert von 15,- € erhalten und bei Mannschaften eine monetäre Anerkennung i.H.v. 5,- € pro Person erfolgt. Um die zu ehrenden gleichermaßen zu berücksichtigen soll die Sportlehrenordnung dahingehend geändert werden, dass alle zu ehrenden Personen einen Sachpreis im Wert von 15,- € erhalten. Außerdem soll für langjährige Vereinsarbeit auch nach 20 Jahren alle 5 Jahre eine Ehrung erfolgen. Stadträtin Sippl fragt wie viele Sportler denn im Schnitt geehrt würden. Frau Wiesner erläutert, dass etwa 10 bis 20 Personen pro Jahr geehrt würden. Der Vorsitzende ergänzte, dass insgesamt nicht mehr als 1000,- € zusammenkommen würden.

### Beschlussvorschlag

---

Die Stadt Puchheim beschließt die Änderung der Sportlehrenordnung mit Wirkung zum 01.01.2016.

einstimmig beschlossen Ja 9 Nein 0 Anwesend 9

Die Richtigkeit und Vollständigkeit dieses Auszugs wird beglaubigt:

Puchheim, 11.11.2015

